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本誌は，職場や家庭に持ち帰って，皆さんでご一緒にお読み下さい

炊込御飯と鍋焼うどん

12 月 4 日（水）

上期事業報告

例会記録　2013. 11. 27（水）　通算1687回
 「我等の生業」「四つのテスト」ソ　ン　グ

出 席 報 告  １１月１３日 会員数４８名　欠席者   １名  出席率97.30％
 （この内出席免除者　１１名） 

 １１月２７日 会員数４８名　欠席者   ３名  出席率91.89％
 （この内出席免除者　１１名） 

　こんにちは、本日卓話を担当させていただきます。青柳です。
　今日は、初めてという事で自己紹介に会社の事をお話ししたいと
思います。
　話すのと、文章を書くのがほんとに下手で、多分話があっち行っ
たりこっち行ったりと本当に聞きにくいと思います。
　又、３分以上話すのも初めてで時間調整等どうなるかわかりませ
んが、最後まで頑張りますので、ご清聴宜しくお願い致します。

　まず、自己紹介の方からですが、名前はあおやなぎ あつしです。
　
　小学校の１学期の始めの紹介では『あおやぎ』といわれ、家に帰っ
て親父に確認すると『あおやなぎ』だと言われ、通しています。
　でも、確かおばあちゃんは、あおやぎ、あおやぎと言っていたので正確にはあおやぎで、
親父の時か、なぜか『あおやなぎ』にかわったので、これからも、あおやなぎでお願いします。
下の名前も皆から『じゅんくん』と言われますが、『あつし』です。僕はどちらで呼ばれても
気にしませんが、お間違えの無いようにお願い致します。

　年は、昭和４７年１０月１４日生まれのねずみ年です。
　
　家族とその血液型ですが、妻はＯ型、長男は小学５年生でＡ型、二男は３年生でＢ型、３男
は幼稚園でＡ型、そして私はＡＢ型という事で、家族皆で血液型がバラバラで、又男の子３兄
弟で、毎日ケンカをして、ワイワイと過ごさせていただいています。
　今迄は、ＪＣ等で中々家に居れなかったのでこれからは、家族・嫁孝行したいと思っています。

　ずっと高砂で生まれて育ってきました。
　
　小学生のころから性格は、学校ではおとなしかったです。
　けれど、西友の上のマンションに住んでいて、放課後の遊びになると友達を誘って、１０階
からエレベーターと階段で、競争したり、１０階から物を落としたり、駐車場や高砂神社で野
球をしたり、真ん中に細い側溝があるのですが、上から見るとお金がいっぱい落ちているので、
側溝を上げてお金拾いをしたりして、スズメバチの巣が売れると聞いて、とろうとして友達が
蜂にさされたり、中学、高校の時は、堀川の砂山の灯台の方から、向島まで泳いだり、潜っ
て魚を捕ったりして、漁師に怒られたりという様な、いたずら遊びを多くして大きくなりました。
　又、高校の時にバイクの免許を取ってからは、毎日夕方は、銀座商店街の中にある尾崎産
業というバイクやがたまり場所となり、夜は、高砂神社の場所前にたまるようになり、バイク
を改造したり、休みになるとツーリングやミニバイクレースとバイクにはまっていました。
　

青柳　淳 会員

カツカレーとサラダ

12 月 11 日（水）
年次総会

上期事業報告
（先週の続き）

パック弁当

12 月 23 日（月）

新世代会議
（青少年奉仕委員会担当）

　勉強の方は、小学５年の時に兵庫県の模試で上位に入り褒められて、やれば出来ると学校
の先生から言われ続け、僕も余裕を持って遊んでばかりで全く勉強をしないでいて結局、
出来ない子になってしまいました。

　身体の方は、健康で怪我や病気はないのですが、中学くらいから、なぜか授業を聞いてい
たり、時には試験の時にも体が自然に寝てしまうようになり、今でも勉強したいと思って講習や、
映画館など暗いところに行くと寝たくなくても、じっと座っているといつの間にか寝てしまいます。
　病気かどうかわかりませんが、一度ちゃんと診てもらいたいと思います。誰かいい病院が
あれば紹介して下さい。

　スポーツは、何でも昔から万能です。今も当時のバイク仲間でチームをつくってソフトボー
ルをやっています。ただ、ゴルフだけはやり始めて１０数年なりますが、一向にうまくなりま
せん、誰か教えて下さい。

　最近の趣味は、毎月１回、元プロのマジシャンを呼んで勉強会をやっています。
　
　２０歳で父が経営する会社に入れてもらいましたが、１０年間現場の仕事ばかりずっとしてい
て、３０歳のころ、世間知らずで、人前で話せない、自分が社長なんて出来るかなと自信な
くコンプレックスをすごいもって生きていました。
　ちょうどその頃に、青年会議所からお誘いをうけ、少しでも社会の事がわかればと簡単な思
いで入会しました。
　青年会議所では１０年間所属させて頂き、この団体で、沢山の人と話し合う事で友達ができ、
社会の事や経営の事をはじめ、沢山の事を学ばせて頂きました。
　ＪＣでは、色んな役職をさせられるのですが、私が高砂まちづくり委員長になり、行政に提
言をする職務が与えられたのですが、高砂の事をわかっているつもりで実際にはわからない

事ばかりだったので、まずは自分
たちで勉強をしないといけないと
思い、当時市長になる前の岡さん
にお願いして、市役所や県民局に
お願いして毎月講師を派遣しても
らい、高砂の事を学ばせていただ
きました。勝手に僕が思っている
だけですが、それが、今のたかさ
ごの出前講座となったのではない
かと思います。
　１０年間の中では、委員長に専
務理事と副理事長を４回させて頂
きました。
　最終年度に理事長をする機会が
あったのですが、社内で社長を引
き継ぐ大変な時期と重なり、自分
には、両方は無理だと思い断念し、
今思えば何とか出来たかな、少し
後悔しています。
　でも、兵庫ブロック出向７回と、

12 月 25 日（水）

休　　会
（定款第6条第1節（C ）による）

国際ロータリー２６８０地区　ガバナー事務所より
ロータリー財団補助金管理セミナー（開催と出席の案内）
２０１４年１月２６日（日）１２：３０～登録開始
　　　　　   セミナー　１３：００～１７：００予定
場　　　所  ； 神戸ポートピアホテル南館　大輪田の間
出席要請者  ； 会長エレクト、会長ノミニー、次期幹事、次期会計、
　　　　　      次期奉仕プロジェクト関係者（社会奉仕．国際奉仕．ロータリー財団の各委員）
登録締め切り ； １２月１９日（木）

２０１３年１２月のロータリーレートは１ドル＝１００円

第４回日台ロータリー親善会議の案内
２０１４年１月２６日　１４：００～２０：３０
会 　 　 議 ； 台湾（台北）圓山大飯店１２Ｆ
登 　 録 　 料； 会員１５，０００円・家族１０，０００円
締 め 切 り ；２０１３年１２月２７日（金）
最終変更締め切り； ２０１４年１月２０日（月）

東播第２グループＩ．Ｍ開催の案内
２０１４年２月８日（土）　加古川プラザホテル　全員登録￥１０，０００
登 録 、受 付 ； １４：００～
高校生発表会 ； １４：３０～１６：４５
《未来を担う夢ある高校生との集い》
式典、懇親会 ； １７：１５～１９：１５

第２０回　通算１６０１回

※近隣ロータリークラブにつきましては、「近隣クラブINFORMATION」をご覧ください。

１.

２.

３.
昼 食

３５種類の業種ごとの日本の部会があり、そこのビルメンテナンスの部会の部会長をさせても
らい、毎月全国を回ったのが大変良い経験になりました。

　部会長になると毎月全業種の部会長が集まり会議をするのですが、丁度東日本大震災の時
にあたり、すぐに東京に招集し各部会で何が出来るかを話し合い、当時、物流部会は、大き
な土地を用意したり、菓子部会の会長は山口の自衛隊にヘリコプターの依頼をしたり、医療
部会は医師の派遣など各部会で支援しました。
　又、夏には、日産社長のカルロスゴーン氏を呼んでチャリティ講演会を依頼したところ無料
で来ていただき、チャリティで２００万も集まり寄付をさせていただきました。
　そして秋には、本当の復興は地元の方が働くことが復興だという事で、働ける仕組みを日
本ＪＣとシニアクラブと提携し、インターネットで職業サイト構築したりと、すごい事を考えて
すぐにやってしまう、素晴らしい部会長ばかりで大変勉強させていただきました。

　ＪＣの時代は、毎日忙しくて家族サービスもあまり出来ず、これから、仕事に家族サービス
をやろうと思っていた所、西中先輩、浜中先輩に誘われこの青松ロータリークラブに入会させ
て頂くことになりました。

　まだまだ、先は長いので少しずつ微力ながら先輩みたいにロータリアンにふさわしい活動
が出来るよう頑張っていきたいと思いますので、先輩方のご指導よろしくお願い致しまして私
の卓話とさせていただきます。

　ご清聴ありがとうございました。
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趣味は手品

ＪＣで友達ができ、色々と鍛えられた。
専務理事・副理事長などを歴任する。 庄司　　武

第５回ゴルフ同好会コンペにおいてベスグロ
優勝の志方正昭さんおめでとうございます。
当日幹事として失念いたしておりましたことが
ございます。優勝者、勝利の弁、スピーチが抜けて
いました。本日の例会で気のゆるすまで十分にお
話いただくようよろしくお願いいたします。

櫻井　宣孝・川崎　一生・矢野　　聡
ゴルフコンペご苦労様でした。

小西　文孝
昨日、６クラブコンペに行って来ました。
100点満点でした。今年のワースト記録でした。
伏線はありました。三連チャン！！

◎ゴルフ場内のセーフティボックスがありますが、
　そのBOXの№100に貴重品を何となく入れたのが
　悪かったと自分では思っています。

皆様呉々も80台かそれ以下のBOXを活用して下さい。
気分の問題です。成績は準優勝でした。

濱中　幹雄・砂川　仁史・藤本　明久
岩﨑　勇人・大橋　卓司
青柳君、今日はがんばって下さいませ！

西中　亮二
松下さん全快おめでとうございます。

松下　和雄
来週欠席させていただきます。
嶋谷さんＢＧＭよろしく御願いいたします。
（休まないで下さいね）

志方　正昭・増田耕太郎・佐野　栄作
大森　千里・京谷　愼平・濵田　喜重
坂口　嘉久
花を飾りましょう。

伊藤　勝之
早退いたします。

嶋谷　拓雄
早退いたします。
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　又、３分以上話すのも初めてで時間調整等どうなるかわかりませ
んが、最後まで頑張りますので、ご清聴宜しくお願い致します。

　まず、自己紹介の方からですが、名前はあおやなぎ あつしです。
　
　小学校の１学期の始めの紹介では『あおやぎ』といわれ、家に帰っ
て親父に確認すると『あおやなぎ』だと言われ、通しています。
　でも、確かおばあちゃんは、あおやぎ、あおやぎと言っていたので正確にはあおやぎで、
親父の時か、なぜか『あおやなぎ』にかわったので、これからも、あおやなぎでお願いします。
下の名前も皆から『じゅんくん』と言われますが、『あつし』です。僕はどちらで呼ばれても
気にしませんが、お間違えの無いようにお願い致します。

　年は、昭和４７年１０月１４日生まれのねずみ年です。
　
　家族とその血液型ですが、妻はＯ型、長男は小学５年生でＡ型、二男は３年生でＢ型、３男
は幼稚園でＡ型、そして私はＡＢ型という事で、家族皆で血液型がバラバラで、又男の子３兄
弟で、毎日ケンカをして、ワイワイと過ごさせていただいています。
　今迄は、ＪＣ等で中々家に居れなかったのでこれからは、家族・嫁孝行したいと思っています。

　ずっと高砂で生まれて育ってきました。
　
　小学生のころから性格は、学校ではおとなしかったです。
　けれど、西友の上のマンションに住んでいて、放課後の遊びになると友達を誘って、１０階
からエレベーターと階段で、競争したり、１０階から物を落としたり、駐車場や高砂神社で野
球をしたり、真ん中に細い側溝があるのですが、上から見るとお金がいっぱい落ちているので、
側溝を上げてお金拾いをしたりして、スズメバチの巣が売れると聞いて、とろうとして友達が
蜂にさされたり、中学、高校の時は、堀川の砂山の灯台の方から、向島まで泳いだり、潜っ
て魚を捕ったりして、漁師に怒られたりという様な、いたずら遊びを多くして大きくなりました。
　又、高校の時にバイクの免許を取ってからは、毎日夕方は、銀座商店街の中にある尾崎産
業というバイクやがたまり場所となり、夜は、高砂神社の場所前にたまるようになり、バイク
を改造したり、休みになるとツーリングやミニバイクレースとバイクにはまっていました。
　

　皆さん今日は、ビジターの皆様ようこそお出でくださいました。ご
ゆっくりおくつろぎください。
　私たちロータリアンは、クラブの例会へ出かけ、そこで「いつもの
ように」ロータリー・ソングを皆で歌っています。このロータリー・ソン
グについてご紹介します。
　ロータリーにおいて、一世紀を超える「歌を歌うということ」、を始
めた人は、１９０５年にロータリーが創立したとき、最初に会員と
なった４人に次いで、５番目にロータリーに入った人、ハリー・ラグル
ス（Harry Raggles １８７１～１９５９）です。１９０５年のある秋の
夜、例会で一時的な静寂が訪れた。会話のざわめきが突然止んだ。警告もなく、ハリー・ラグルス
が自ら立ち上がって「おい、みんな、歌おう！」と当時流行っていた歌を何曲か音頭を取って歌った。
以来、例会での合唱は、ロータリーの伝統となりました。これが、ロータリーの例会で歌を歌った最
初のシーンです。しかし、このとき歌われたのは、いわゆるロータリー・ソングではなく、当時の流行歌
でした。
　さて、ロータリー誕生後２年目には、ささいな意見の相違がだんだん大きくなり、シカゴクラブ内
が割れ、出席率も低下するという事態が起こったようです。
　そこで、当時シカゴＲＣの幹事であったウィルＲ．ネッフ医師が、ハリー・ラグルスと協議しました。
「これがもう１か月も続けば、クラブは解散してしまうだろう」とネッフは悲しそうにハリーに言い、続け
て「私は、君が毎週立ち上がって楽しく歌うことにしたらどうか、と思う」と言った、というような記録
が残っているそうです。
　その結果、ハリーの指揮による歌声が、毎回クラブの例会で響くようになり、いつのまにかクラブの中
の雰囲気は改善され、シカゴＲＣは解散の危機を脱していたそうです。歌が、人々の心を結んだのです。

日本では
　日本最初のロータリークラブは、１９２０年創立の東京ロータリークラブですが、初めのころは
「ロータリー・ソング」として英語のまま歌っていたそうです。やがて、日本語によるロータリー・ソン
グを求める声が高まり、「奉仕の理想」や「我等の生業」が１９３５（昭和１０）年、京都における
地区大会において、日本語ロータリー・ソング入選作として発表されました。戦争中は、「君が
代」の斉唱が始まりました。１９４９年、日本は国際ロータリーに復帰しますが、１９５１年にロータ
リー・ソングが募集され、「手に手つないで」がつくられました。これは、１９５２（昭和２７）年７月か
ら、日本のロータリーが２つの地区に分かれるという事態に当たり、これからも友情を確かめ合
い、手に手つないでいこう、と誓い合った歌です。「それでこそロータリー」も古く、１９５３年に
誕生しています。ちなみに我がクラブの「ゲスト歓迎の歌」は中学校の校長で音楽の先生の
山本愼一先生の作詞／作曲で１９７８年創立当時から歌い続けられています。
　こうして、ロータリーの例会では歌を歌うことが習慣となり、この習慣はアメリカの多くのクラブに
波及し、今日では、オーストラリア、日本、ナイジェリア、ニュージーランド、カナダなどのさまざまな国の
ロータリー例会におけるポピュラーな親睦行事となっています。

（注）高砂青松ロータリークラブのホームページにも掲載しています。……ホームページの情報の方が早く把握できます。

ク ラ ブ 名 日 　 時 ・ 場 　所変更内容

１2月24日（火）
１2月31日（火）

休　　会

１２月３１日（火）休　　会

１月３日（金）休　　会

１２月10日（火）PM6:00～ 加古川商工会議所4Ｆ大会議場加古川ロータリークラブ 加古川プロバスクラブとの
合同例会

１２月18日（水）→19日（木） キャッスルホテルプラザ

明石北ロータリークラブ １2月10日（火）→１5日（日） キャッスルホテルプラザクリスマス家族例会

１２月２３日（月）、３０日（月）休　　会
姫路南ロータリークラブ １２月１６日（月）ＰＭ６：００～　ホテル日航姫路

１２月１８日（水）→２１日（土）ＰＭ６：００～ 加古川プラザホテル

忘年家族会

１２月２６日（木）休　　会
姫路中央ロータリークラブ １２月１９日（木）ＰＭ６：００～ 　おもてなしＤＩＮＩＮＧ福亭夜間忘年例会

１２月２５日（水）、１月１日（水）休　　会
２５周年記念家族例会

平成26年１月1日（水）
明石西ロータリークラブ １２月１９日→２１日（土）変更  ｉｎ イグレックベガクリスマス例会

１２月２７日（金）→２３日（祝．月）１３：３０～青年の家　高砂青松ＲＣとの合同例会
新世代会議

祝日休会

年末年始休会

忘年家族例会

１２月１０日（火）ＰＭ６：３０～ 神戸 Kitano club sora姫路ロータリークラブ 忘年家族例会
１２月２４日（火）ＰＭ６：３０～ 姫路商工会議所７Ｆ ７０１ホール上半期最終例会

１２月２４日（火）→21日（土）ＰＭ６：００～　加古川プラザホテル年末家族例会
１２月３１日（火）休　　会

加古川平成ロータリークラブ

高砂ロータリークラブ

明石ロータリークラブ

　勉強の方は、小学５年の時に兵庫県の模試で上位に入り褒められて、やれば出来ると学校
の先生から言われ続け、僕も余裕を持って遊んでばかりで全く勉強をしないでいて結局、
出来ない子になってしまいました。

　身体の方は、健康で怪我や病気はないのですが、中学くらいから、なぜか授業を聞いてい
たり、時には試験の時にも体が自然に寝てしまうようになり、今でも勉強したいと思って講習や、
映画館など暗いところに行くと寝たくなくても、じっと座っているといつの間にか寝てしまいます。
　病気かどうかわかりませんが、一度ちゃんと診てもらいたいと思います。誰かいい病院が
あれば紹介して下さい。

　スポーツは、何でも昔から万能です。今も当時のバイク仲間でチームをつくってソフトボー
ルをやっています。ただ、ゴルフだけはやり始めて１０数年なりますが、一向にうまくなりま
せん、誰か教えて下さい。

　最近の趣味は、毎月１回、元プロのマジシャンを呼んで勉強会をやっています。
　
　２０歳で父が経営する会社に入れてもらいましたが、１０年間現場の仕事ばかりずっとしてい
て、３０歳のころ、世間知らずで、人前で話せない、自分が社長なんて出来るかなと自信な
くコンプレックスをすごいもって生きていました。
　ちょうどその頃に、青年会議所からお誘いをうけ、少しでも社会の事がわかればと簡単な思
いで入会しました。
　青年会議所では１０年間所属させて頂き、この団体で、沢山の人と話し合う事で友達ができ、
社会の事や経営の事をはじめ、沢山の事を学ばせて頂きました。
　ＪＣでは、色んな役職をさせられるのですが、私が高砂まちづくり委員長になり、行政に提
言をする職務が与えられたのですが、高砂の事をわかっているつもりで実際にはわからない

事ばかりだったので、まずは自分
たちで勉強をしないといけないと
思い、当時市長になる前の岡さん
にお願いして、市役所や県民局に
お願いして毎月講師を派遣しても
らい、高砂の事を学ばせていただ
きました。勝手に僕が思っている
だけですが、それが、今のたかさ
ごの出前講座となったのではない
かと思います。
　１０年間の中では、委員長に専
務理事と副理事長を４回させて頂
きました。
　最終年度に理事長をする機会が
あったのですが、社内で社長を引
き継ぐ大変な時期と重なり、自分
には、両方は無理だと思い断念し、
今思えば何とか出来たかな、少し
後悔しています。
　でも、兵庫ブロック出向７回と、

今日のベストドレッサーは、
濵田会員です！

■菊地会員のきらら報告

濵田　喜重会員濵田　喜重会員

おしゃれは、

女の人に

モテルために

必須です。

３５種類の業種ごとの日本の部会があり、そこのビルメンテナンスの部会の部会長をさせても
らい、毎月全国を回ったのが大変良い経験になりました。

　部会長になると毎月全業種の部会長が集まり会議をするのですが、丁度東日本大震災の時
にあたり、すぐに東京に招集し各部会で何が出来るかを話し合い、当時、物流部会は、大き
な土地を用意したり、菓子部会の会長は山口の自衛隊にヘリコプターの依頼をしたり、医療
部会は医師の派遣など各部会で支援しました。
　又、夏には、日産社長のカルロスゴーン氏を呼んでチャリティ講演会を依頼したところ無料
で来ていただき、チャリティで２００万も集まり寄付をさせていただきました。
　そして秋には、本当の復興は地元の方が働くことが復興だという事で、働ける仕組みを日
本ＪＣとシニアクラブと提携し、インターネットで職業サイト構築したりと、すごい事を考えて
すぐにやってしまう、素晴らしい部会長ばかりで大変勉強させていただきました。

　ＪＣの時代は、毎日忙しくて家族サービスもあまり出来ず、これから、仕事に家族サービス
をやろうと思っていた所、西中先輩、浜中先輩に誘われこの青松ロータリークラブに入会させ
て頂くことになりました。

　まだまだ、先は長いので少しずつ微力ながら先輩みたいにロータリアンにふさわしい活動
が出来るよう頑張っていきたいと思いますので、先輩方のご指導よろしくお願い致しまして私
の卓話とさせていただきます。

　ご清聴ありがとうございました。

　国際協議会でも、毎朝、本会議が始まる前に各国で親しまれている歌を皆で歌います。しか
し、ヨーロッパ、南米、アジアのロータリークラブの例会でロータリー・ソングが歌われることはあまり
ないようです。
　歌い方もいろいろで、例会の初めに国歌を歌うクラブもあれば、童謡を必ず歌うところもみられます。



11月24日（日）、青松RCゴルフ同好会が播州東洋ゴルフ
倶楽部で開催され、志方正昭会員が見事優勝されました。
おめでとうございます。

■青松RCゴルフ同好会　第五回例会
2013年11月24日（日）　播州東洋ゴルフ倶楽部

優  勝
志方会員
優  勝
志方会員

優勝スピーチ

上の人をうやまう気持ちが

ゴルフ上達の秘訣です！

小西会員小西会員

スピーチ

とにかく、グリーンが
早かった！

11月賞
櫻井会員
11月賞
櫻井会員

懇親会

川崎会員

内海会員

辻田会員

濱中会員

お疲れ様でした！ ！
お疲れ様でした！ ！
お疲れ様でした！ ！
お疲れ様でした！ ！

ナイススシ
ョット★

ナイススシ
ョット★

ナイススシ
ョット★

ナイススシ
ョット★

じっくり狙いま
す♪

じっくり狙いま
す♪

じっくり狙いま
す♪

じっくり狙いま
す♪

順位 氏名 OUT IN トータル HDCP ネット
1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
13
14
15
16

志方　正昭
辻田　重恵
伊藤　千鶴
田中　伸明
西中　廣子
内海　　薫
田中　昭子
菱田　克己
西中　亮二
川崎　一生
櫻井　宣孝
矢野　　聡
佐野　栄作
小西　文孝
庄司　　武
濱中　幹雄

41
46
46
51
56
39
48
51
47
51
49
51
48
44
46
49

41
47
45
53
57
44
49
54
51
50
48
47
49
43
50
42

82
93
91
104
113
83
97
105
98
99
99
98
97
87
96
91

14.0
21.0
17.0
30.0
39.0
8.0
22.0
29.0
21.0
22.0
22.0
19.0
17.0
5.0
14.0
8.0

68.0
72.0
74.0
74.0
74.0
75.0
75.0
76.0
77.0
77.0
77.0
79.0
80.0
82.0
82.0
83.0

順位一覧表


